
Municipalidad de Parral ejecutó plan preventivo

En dependencias de la Municipalidad de Parral se desarrolló el COGRID ampliado, con la participación de distintas direcciones del propio municipio, e instituciones como Bomberos, Carabineros, Departamento Salud y las empresas eléctricas CGE y Luz Parral.

Lo anterior, con la finalidad de coordinar cursos de acción en virtud del sistema frontal que se avecina, el que tendrá su más alta concentración el domingo, con lluvias en los valles centrales acompañados de fuertes vientos, y en la zona cordillerana con nevadas intensas.

Con anticipación el municipio, por medio de su oficina de Emergencias, se hizo un catastro de los puntos conflictivos en la comuna, trabajando con Servicios Generales medidas correctivas que permitan mitigar la acumulación de agua por precipitaciones.

Otros trabajos de mitigación fue la entrega de sacos pluviales a vecinos del sector de la Villa Plaza de Armas, lugar en donde

las últimas lluvias amenazaron las viviendas, ingresando el agua por los patios por la lenta evacuación de éstas.

Hugo Saavedra, encargado comunal de emergencia, recomienda a la comunidad: mantener linternas cargadas o con pilas, no transitar por zonas de riesgo como plazas o la alameda donde el viento puede volar ramas generando incidentes, asegurar los elementos que puedan ser afectados por el viento, durante la lluvia, si conduce su automóvil circular a una velocidad razonable y prudente, procurando no mojar a los peatones.

Por último, desde las empresas eléctricas se mantienen en estado de alerta, reforzando brigadas para enfrentar las contingencias que se puedan presentar por las ráfagas de viento, recordando los números de emergencias en el caso de CGE 800 800 767 y Luz Parral 600 600 2200, manteniendo siempre a mano el número de cliente.